

Вестник научный журнал Московского университета

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 13

ВОСТОКОВЕДЕНИЕ

Издательство Московского университета

№ 2 · 2021 АПРЕЛЬ–ИЮНЬ

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Языкознание

Громова Н.В., Урб М.Р. Морфемика инфинитива в восточных и юго-восточных языках банту	3
Цзюй Юньшэн, Вэнь Сяолян. Последовательная конструкция 一X就Y в современном китайском языке	21

Литературоведение

Фролов Д.В., Зарипов И.А. Первая классическая теория коранической экзегетики во Введении к тафири Табари (839–923)	42
Репенкова М.М. Художественные особенности фантастического повествования Халифа Каынча	57

История

Мишин Д.Е. Банў Тамйм в III – первой половине VI в. и их отношения с Сасанидами, Лахидами и кидитами	73
Волчкова Е.В. История публикации китайского поэтического сборника «Ланьдунь шион» (Десять напевов о Лондоне) в контексте англо-китайских межкультурных контактов первой половины XIX в.	87
Лепнева М.Л. Структурный анализ жизнеописаний монахов школы Винаи в китайском буддизме в конце XVI – конце XVIII в.	99
Мельник М.Н. Основные особенности интеграционной модели ССАГЗ (1981–2020)	109

Публикации

Куликов А.М. «Употребить все средства»: новые сведения о роли Палладия (Кафарова) в подготовке к визиту русского посольства в Китай в 1857–1858 гг.	121
Аскерко Н.А. Теория большого словообразования Ибн Джинни. Часть 2	130

Научная жизнь

Кириллина С.А., Смирнов В.Е., Черкасова Т.Д. Кафедра истории стран Ближнего и Среднего Востока ИСАА МГУ в контексте развития отечественного востоковедения	140
Бакланова Е.А. Международный семинар общества «Нусантара», посвященный 65-летию ИСАА МГУ	145

Памяти...

Кутовая Е.А. Видный ученый востоковед	149
---	-----

C O N T E N T S

Linguistics

<i>Gromova N.V., Urb M.R.</i> Infinitive morphemics in the eastern and southeastern Bantu languages	3
<i>Ju Yunsheng, Wen Xiaoliang.</i> The Study of Closely Following Structure “—X 就 Y” in Modern Chinese	21

Literature

<i>Frolov D.V., Zaripov I.A.</i> The First Classical Theory of the Qur’anic Exegesis in the Introduction to the <i>Tafsir al-Tabari</i> (839–923)	42
<i>Repenkova M.M.</i> The Artistic Features of Halit Kakinç’s Science Fiction	57

History

<i>Mishin D.Ye.</i> Banū Tamīm in the 3rd through the First Half of the 6th Century and Their Relations with Sasanids, Lakhmids, and Banū Kinda	73
<i>Volchkova E.V.</i> Publication History of the Chinese Collection of Poems “Land-un shiyong” (Ten Verses on London) in the Context of Anglo-Chinese Cultural Relations in the Beginning of the XIX Century	87
<i>Lepneva M.L.</i> Structural Analysis of Vinaya School Monks Biographies in Chinese Buddhism of Late 16 th – late 18 th Centuries	99
<i>Melnik M.N.</i> Main features of the GCC integration model in the period of 1981–2020	109

Publications

<i>Kulikov A.M.</i> “Use All Means”: New Information About the Role of Palladius (Kafarov) in Preparations for the Visit of the Russian Embassy in China in 1857–1858	121
<i>Askerko N.A.</i> The theory of larger etymology of Ibn Jinni. Part 2	130

Scholarly Life

<i>Kirillina S.A., Smirnov V.E., Cherkasova T.D.</i> Department of the Middle and Near East History of the Institute of Asian and African Studies, Lomonosov Moscow State University in the Context of the Development of Russian ...	140
<i>Baklanova E.A.</i> ‘Nusantara’ Society International Workshop, Dedicated to the 65 th Anniversary of the IAAS of MSU	145

In Memoriam...

<i>Kutovaya E.A.</i> A Prominent Orientalist Scientist	149
--	-----